



新堀小だより

夏休み号

令和4年7月20日発行

元気いっぱい 夢いっぱい みんなが輝く新堀小学校
新堀小3つの約束「心のこもったあいさつ 時を守る みんな仲よく」

<http://www.c-niiza.ed.jp/e-shinbori/>



コミュニティ・スクール新堀小と 西堀新堀コミュニティーセンターとの コラボレーション

校長 若林 寿

本格的な夏となりました。いよいよ子ども達にとって待ちに待った楽しい夏休みに入ります。本日、子ども達が持ち帰ります通知表については、家族と一緒に振り返っていただき、2学期に向けての意欲が高まりますようお声がけをお願いいたします。

さて、今年の4月、第1回目の学校運営協議会のことです。副会長の岩田さんから素晴らしい提案をいただきました。「コミュニティ・スクール新堀小と西堀新堀コミュニティーセンターとのコラボレーション」です。コロナ禍で地域の方々の学校への来校がなくなってもう久しくなります。学校は、時代の変化に対応し、ホームページへの掲載やオンライン授業参観を行い、学校の教育活動を家庭・地域に配信してきましたが、岩田さんからの話を聞いてハッとしました。地域の方々はホームページを見ていない。学校HPの閲覧数(カウンター)を見れば容易に理解できる。まさに、そのとおりでした。1日の閲覧数は家庭数を越えることはありませんでした。早速、コミセンを訪問し、館長に相談すると快く承諾をしていただきました。掲示スペースとテレビモニターを広報スペースとして提供いただき、コラボレーションのスタートです。早速、掲示物とスライドを作成・持参し、展示をさせていただきました。その後、2年生の生活科見学やたんぼぼ学級の校外学習でコミセンを訪問させていただきました。コミセンのスタッフやコミセンを利用している地域の皆さんのおかげで、子ども達はまるでアミューズメントパークを訪れたかのように大興奮でした。そして、手作りのこのようなお土産までいただきました。↑

パネル展示やスライドショーは、月毎に更新しています。今月は、たんぼぼ学級の子ども達がパネルを作成しています。力作です。皆さん、是非コミセンを訪れご覧下さい。



また、先日コミセンを訪れたとき、七夕飾りがありました。子ども達や地域の方々の思いや願いが短冊に書かれていました。その中には、「しょう来、学校の先生になれますように」と書かれた短冊もあり、心から嬉しく思うとともに、子ども達は、地域で育ち、その夢が地域で育まれていることに深く感謝いたしました。



【カブトムシの里親募集】

コミセンでカブトムシを配ります。希望者は、入れ物を持って、コミセンに来てください。大切に育てて夏休みの終わりには、教育林に放してください。

日時 7月22日(金) 午前11時~午後1時
場所 西新コミセン1階エントランス

いつか教育林をカブトムシでいっぱいしましょう!